
Comment être heureux
Dieu ordonne à tous les êtres humains d'être heureux, mais presque personne ne sait comment trouver le bonheur.
Découvrez-en la clef effective, bien qu’impopulaire.
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Transcription de la Clef de David

Le monde entier est trompé, et une des plus grandes supercheries parmi toutes concerne la façon d’être heureux.

Si vous pensez à cela, vous devez vous demander : Eh bien, pourquoi les gens sont-ils aussi dupés ? C’est parce que le
sujet dont je vais vous parler est souvent considéré comme de l’esclavage, par la façon dont il a été tordu et déformé dans
ce monde. Mais nous avons un message télévisé qui est diffusé dans le monde, ou dans une grande partie de ce monde, et
une station de radio qui le diffuse, et j’ai donc remarqué que quand nous parlons, ou que je parle de ce sujet, nous avons
moins de demandes que d’habitude.

J’aimerais vous mettre au défi de réfléchir à ce sujet, et aussi de demander la littérature gratuite que nous vous offrirons à la
fin de cette émission. Et comme la plupart d’entre vous le savent, nous distribuons toute notre littérature gratuitement parce
que nous croyons que Dieu nous ordonne de le faire. Matthieu 10 et le verset 8 dit : « Vous avez reçu gratuitement, donnez
gratuitement ». Et c’est ce que nous faisons et continuons de faire depuis 70 ans et plus. Et même aujourd’hui, nous
donnons pour environ 1 million de dollars de littérature gratuite aux gens, et pourtant nous avons toujours eu les revenus
nécessaires pour faire l’Œuvre.

Donc, Dieu nous ordonne bien de faire certaines choses dans la Bible, et nous croyons qu’Il nous récompense
immensément en obéissant à cela.

Mais si vous regardez le monde à venir, il y a de nombreuses prophéties, dans votre Bible, qui disent que ce sera un monde
rempli de bonheur. Eh bien, qu’en est-il d’aujourd’hui ? Si vous regardez autour de vous, vous savez que ce monde est
rempli de malheur, avec des sentiments négatifs inhabituellement forts. Et savez-vous que dans la Bible, Dieu nous
ordonne, en fait, d’être heureux ?

Alors, aujourd’hui, j’aimerais vous parler de la façon d’être heureux, et vous rappeler que Dieu est plein de joie ! Il est rempli
de joie, et Il nous crée pour être comme Lui, et donc Il veut que nous soyons comblés de cette joie, aussi, et seules les
personnes qui ont cette joie seront dans Sa Famille, dans l’avenir.

Notez ce qui est dit dans Jean 13. Il s’agit en fait de la Pâque, qui débute le plan des Jours saints de Dieu, et qui dit,
[verset 15] : « Car je vous ai donné un exemple... ». Ce verset parle de la Pâque et de la façon dont on devait l’observer.
« ...afin que vous fassiez comme je vous ai fait. » Faites-le ! Vous devez le faire de la manière dont Il le fait.

Verset 17 : « Si vous savez ces choses, vous êtes heureux, pourvu que vous les pratiquiez ». Donc, Il a dit : Très bien,
regardez, si vous suivez Mon plan et Mon Plan magistral des Jours saints, eh bien, cela vous rendra heureux. Maintenant, Il
parle à Son peuple aujourd’hui. Cela vous rendra heureux, bien qu’ils doivent être des gens heureux―c’est-à-dire les
véritables élus de Dieu―et ils le sont !

Remarquez une autre écriture dans Malachie 4 et verset 2, et je vais lire les versets 2 et 4 : « Mais pour vous qui craignez
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mon nom, se lèvera le Soleil ». Le SOLEIL « de la justice, et la guérison sera sous ses ailes ; vous sortirez, et vous sauterez
comme les veaux d’une étable ». Voyez, Il dit que si vous Lui obéissez et faites ce qu’Il dit, votre justice sera comme le
soleil, le SOLEIL. Elle sera lumineuse et brillante, et vous allez être heureux. Ensuite, Il dit aussi que vous serez comme un
jeune veau dans l’étable, qui est né il n’y a pas très longtemps et qui saute partout parce qu’il est tellement excité d’être en
vie, et de vivre.

Mais remarquez le verset 4 : « Souvenez-vous de la loi de Moïse, mon serviteur, auquel j’ai prescrit en Horeb, pour tout
Israël, des préceptes et des ordonnances. » Les « préceptes » comprennent certainement ces Jours saints que je viens de
vous mentionner. Donc, Il dit que la loi que Moïse a reçue sur le mont Horeb, ou Mont Sinaï, c’était les Dix commandements.
Dieu leur a donné les Dix commandements. Donc, on vous dit ici que les Dix commandements sont en fait la fondation des
5 premiers livres de la Bible, et ensuite toute la Bible, elle-même. Moïse a écrit sur tout cela dans ces 5 livres, et ils sont
vraiment la fondation de toute la Bible, avec les Dix commandements au centre de cette fondation. Il parle donc du fait de se
« souvenir », maintenant. Vous ne voulez pas l’oublier parce que cela va vous rendre heureux !

À présent, Dieu met absolument tout en jeu, et s’Il ne vous rend pas heureux de cette façon, alors bien sûr Dieu est un
menteur, et Il ne ment pas, Il ne peut pas mentir.

Donc, vous lisez le livre de Malachie et vous voyez que la plus grande partie du peuple de Dieu s’est détourné de cette loi.
95 pour cent de Son peuple s’est détourné, dans ce temps de la fin, et Dieu dit : Maintenant, rappelez-vous ceci ! Rappelez-
vous la loi de Moïse, qu’il a reçue au mont Sinaï avec du tonnerre, de la foudre, la Terre qui tremblait, et la montagne qui
était secouée.

Nous avons une brochure intitulée Jours fériés païens ou jours divins consacrés―lesquels choisir ? Nous vous la
proposerons à la fin de cette émission, et elle vous dira tout sur le plan magistral de Dieu pour l’homme. De quoi parle-t-
elle ? Quel est le plan de Dieu pour l’homme ? Certainement, nous devons connaître cela, ou pourquoi, alors, sommes-nous
ici-bas ?

Passons maintenant à Néhémie 8 et le verset 8. Voici ce qui est écrit : « Ils lisaient distinctement dans le livre de la loi de
Dieu, et ils en donnaient le sens pour faire comprendre ce qu’ils avaient lu ». (10) « Ils leur dirent : Allez, mangez des
viandes grasses et buvez des liqueurs douces, et envoyez des portions à ceux qui n’ont rien de préparé, car ce jour est
consacré à notre Seigneur. » Il s’agit de la fête des Tabernacles, « ne vous affligez pas, car la joie de l’Éternel sera votre
force ». Si vous observez ces Jours saints, Dieu dit qu’ils vous rempliront de joie, et que c’est votre force ! Cela vous rend
forts si vous êtes heureux, et vous devriez l’être, et vous pourriez l’être. Dieu dit qu’il y a une formule pour vous rendre
heureux, ici dans Sa propre Bible pour que le monde entier puisse voir. Et très bientôt, Jésus-Christ reviendra sur cette
Terre, et mettra en vigueur cette loi, et la Terre va être un paradis absolu, rempli de personnes heureuses et joyeuses―les
adultes, les enfants, tout le monde. Vous pouvez lire cela dans plusieurs Écritures dans votre Bible. Le Dieu tout-puissant va
donc faire tout cela se produire, et vous pouvez être certain qu’Il le fera.

J’aimerais vous lire un extrait du commentaire Jamieson, Faucett et Brown―et c’est l’un des meilleurs―mais je désire vous
montrer quelque chose avec lequel je suis en désaccord. Le commentaire parle de Moïse et des prophètes, et de toute la loi
et des prophètes (Luc 24, verset 27), et ensuite il continue avec Christ qui parlait aux Juifs incroyants, ceux qui ne le
croyaient pas. Eh bien, le commentaire dit même : « Toute la loi et les prophètes sont comme contenant les principes
fondamentaux de la religion pure et sans tache ». Vraiment, je pense qu’il commence déjà à diluer cela. Il ne s’agit pas de
principes, il s’agit de la loi ! Il s’agit de la loi qui nous rend heureux.

Et, ensuite, notez ce que dit ce commentaire : « Si vous aviez cru Moïse, vous m’auriez cru, car il a écrit de moi. Mais si
vous ne croyez pas ses écrits, comment croirez-vous mes paroles ? » Donc Moïse a écrit ces 5 livres de la Bible, appelés la
loi de Moïse, et ce sont les 5 premiers livres de la Bible.

Mais remarquez à nouveau ce qu’il dit, il poursuit : « et vous donne les versets où le Christ et Paul ont parlé de toutes ces
prophéties principalement dans l’Ancien Testament ou la Bible hébraïque ». Et voici ce qu’il a écrit, le commentaire déclare :
« Il a authentifié cette classe particulière de faits qui semblent, au raisonnement humain, se démarquer le plus, dans le
besoin de confirmation : le déluge, l’inondation... » Eh bien, les gens peuvent ne pas croire cela. Mais le Christ en parla dans
Matthieu 24, aux versets 37 à 39, dans Luc 17 : versets 26 et 27, et ensuite Il parla aussi de Sodome et Gomorrhe, et de
leur destruction. Il donne trois versets différents où cela est mentionné. « ...et le destin de la femme de Lot (Luc 17 : 32) »,
et ensuite il mentionne Paul et ce qu’il dit à propos de la mer Rouge, et du veau d’or, et le récit remonte à Caïn et Abel, à
Melchisédech et à Abraham, et à la vie de Énoch, de Rahab, et à Jéricho. Il parle de tous ces miracles de l’Ancien
Testament dont la plupart des gens disent : Oh, cela ne s’est pas vraiment produit. Ce n’est qu’un genre de mythe pour
enseigner une leçon, ou quelque chose de ce genre. Mais Jésus-Christ et Paul n’ont jamais, jamais dit cela, et ne l’auraient
jamais dit.

Mais je veux que vous remarquiez ce qu’ils n’ont pas dit dans ce commentaire. Je veux que vous remarquiez qu’ils n’ont pas
dit ce que le Christ a dit à propos de la loi qui est la fondation de toute la Bible ! Et Paul parlait au sujet de la loi, dans toute
la Bible. Dans le commentaire, rien n’a été dit là-dessus parce que la plupart d’entre eux croient que la loi a été abolie. Mais
qu’est-ce que le Christ a dit ? Maintenant regardez, on pourrait penser que ce sujet, étant donné qu’il est si important au
sujet de la loi, aurait certainement été mentionné dans le commentaire ci-dessus sur certains de ces autres événements
miraculeux qui se sont produits souvent pendant les Jours saints.

Notez Ésaïe 9 et le verset 16. Il dit : « Ceux qui conduisent ce peuple l’égarent, et ceux qui se laissent conduire se
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perdent ». Maintenant, il parle des érudits et des dirigeants en Israël, qui devraient être un exemple pour le monde entier,
s’ils obéissaient à Dieu, mais ils se sont rebellés. Mais il dit, maintenant : Ces dirigeants vous égarent, et vous mènent à la
destruction spirituelle, et parfois même à votre destruction physique. Très souvent, en fait. Il est dit la même chose dans
Ésaïe 3, au verset 12. Ceux qui te conduisent « t’égarent ». Dieu met l’accent sur ce fait, et dit : Maintenant, voyez, ces
érudits et ces écrivains, vous feriez mieux de surveiller les choses. Ils vous égarent ! Ils vous font faire de graves erreurs !
Et, certainement, ils vous rendent malheureux ! Et il dit cela de bien des manières. Et ils rendent Dieu malheureux par ce
qu’ils font.

Mais permettez-moi de vous montrer ce que le Christ a dit au sujet de la loi. Maintenant, Il a vraiment insisté sur la loi. Dans
Matthieu 5, et verset 14 : « Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. »
Maintenant, Dieu parle de Ses véritables élus, et à ce peuple qui Lui obéit. Il dit : Eh bien, vous êtes la lumière du monde !
La lumière du monde ! Si vous êtes amenés à être une lumière dans ce monde, vous allez briller et vous serez heureux, et
les gens le verront et ce sera, eh bien, probablement très curieux, du moins, parfois.

Verset 15 : « Et on n’allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau... » Et ainsi de suite. C’est une lumière !

Verset 16 : « Que votre lumière luise ainsi devant les hommes... », que votre lumière brille devant les hommes ! « …afin
qu’ils voient vos bonnes œuvres, et qu’ils glorifient votre Père qui est dans les cieux ». Wow ! Laissez briller cette lumière et
vous glorifierez Dieu au ciel, et ils verront vos bonnes œuvres.

Verset 17. Notez ce verset étonnant qui est si contraire à ce que les commentaires vous diront. Vous ne lirez pas cela, je
crois, dans près de 100 pour cent des commentaires, ou 99 pour cent, ou peu importe. C’est presque 100%, de toute façon.
Verset 17 : « Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi », Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi, « ou les
prophètes ; Je suis venu non pour abolir, mais pour accomplir ». Tout accomplir ! Eh bien, que dites-vous de cela ? Il parle
des Dix commandements.

Verset 18 : « Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul
iota ou un seul trait de lettre, jusqu’à ce que tout soit arrivé ». Il dit : Regardez, je vais mettre un trait à chaque t, un point sur
tous les i, chaque i et chaque t seront vérifiés dans tous les moindres détails, alors qu’Il vient pour accomplir la loi, pour la
remplir complètement ! Parfaitement ! C’est le Fils de Dieu qui était parfait, qui parle, et ce texte est en lettres rouges dans
votre Bible, et c’est la fondation de toute la Bible, les Dix commandements. Et c’est au cœur de tout si vous voulez être
heureux. Et, pourtant, ce monde voit cela comme si vous étiez en esclavage, si vous observez la loi, mais oh, quelle
tromperie ! Voyez ce monde malheureux, misérable et dangereux !

Voyez, il s’agit de la loi de Dieu, et la plupart des gens en parlent―dans ce monde religieux et chrétien―ils parlent de la loi
qui est abolie. C’est l’opposé de ce que Jésus-Christ a enseigné et dit, tout le contraire même. Vous devez donc voir ce
message profond au sujet du bonheur.

Regardez, maintenant, ce que Paul a dit à propos de la loi, et le commentaire n’en a pas parlé, et ils ne le font pas
systématiquement dans les autres. Mais Paul dit, dans Romains 10, au verset 4―vous pouvez lire les 3 versets précédents
aussi. Il parle d’Israël qui a un zèle de Dieu, mais ce n’était pas selon la connaissance et la justice. Et voici ce que Paul a
dit : « Car Christ est la fin de la loi, pour la justification de tous ceux qui croient ». Le mot « fin », eh bien, il est traduit du mot
grec « telos », il signifie « point visant à ». Vous arrivez vraiment à voir de près ce que sont Dieu et le Christ, et cela nous
rapproche du Christ.

Et si vous observez cette loi, et le faites comme Dieu vous l’ordonne, à la fin―si vous le faites spirituellement―vous aurez
le caractère même du Christ ! Vous allez avoir Son esprit, Sa pensée (Philippiens 2 : 5), et vous allez suivre Son exemple
(1 Pierre 2 : 21), et vous allez observer la loi d’amour.

Le verset 3 de 1 Jean 5 dit : « Car l’amour de Dieu consiste a garder ses commandements. Et ses commandements ne sont
pas pénibles ». Ils ne sont pas pénibles, contrairement à ce que disent les gens. Non, ils ne le sont pas ! Ils vous rendent
heureux ! Et ils vous remplissent d’amour ! Et de tant de caractéristiques merveilleuses !

Voyez combien les politiciens se détestent les uns et les autres, aujourd’hui ! Et la Bible dit que vous devez aimer votre
prochain, même vos ennemis ! Ils disent souvent combien ils sont religieux, et oh, la haine dans leur vie ! Ils ne font pas ce
que le Christ a dit, s’ils font cela.

Cela peut certainement offenser les gens, mais c’est ce que votre Bible déclare. Vous voyez, le Christ a dit que vous allez
être comme le Soleil, le SOLEIL ! Vous allez briller pour que les gens puissent voir. Vous ne haïssez pas les gens ; vous les
aimez, vous leur donnez de toutes les manières que vous pouvez.

Il est dit, dans Romains 8 et au verset 7, Paul a aussi dit cela quand il parlait de la façon de remédier à ce problème de la
loi. Il dit : « Car l’affection de la chair est inimitié contre Dieu [ou est hostile à Dieu], parce qu’elle ne se soumet pas à la loi
de Dieu, et qu’elle ne le peut même pas ». Paul nous disait : Eh bien, voyez, si nous voulons obéir à Dieu et observer Sa loi,
nous ne pouvons pas le faire à moins que nous recevions Son Saint-Esprit, et nous vous enverrons de la littérature pour
vous montrer comment vous pouvez faire pour avoir l’Esprit de Dieu, et vous pourrez observer cette loi et y être soumis.

Paul parle de Adam et Ève dans un de ses livres. Adam et Ève nous ramènent au jardin d’Éden, et quand ils le quittèrent,
eh bien, ils rejetèrent l’arbre de vie, et Dieu les laissa partir et sortir du jardin d’Éden, et l’humanité les a suivis. Et parce
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qu’ils se sont rebellés contre Dieu, eh bien, ils donnèrent l’exemple à ce monde, et Dieu a effectivement condamné ce
monde à être coupé de Lui durant 6 000 ans.

Maintenant, nous sommes très proches du moment où Il est sur le point de revenir. Ils ont eu leurs six jours, symbolisés par
la semaine, et Jésus-Christ va utiliser ce 7e jour et combler ce monde de bonheur et de joie ! Beaucoup d’Écritures nous
disent cela ! Mais qui les croient ? Qui croit en faisant ce que le Christ vous dit de faire à ce sujet ?

Et, ensuite, vous pouvez continuer, et voir dans Jacques 1, versets 22 à 25 qui dit que vous devez être de ceux qui mettent
la parole de Dieu en pratique ! En pratique ! Vous devez faire quelque chose ! Et ensuite, le verset 25 dit : « Mais celui qui
aura plongé les regards dans la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui aura persévéré, n’étant pas un auditeur oublieux, mais
se mettant à l’œuvre » ou mettant en application cette loi, « celui-là sera heureux dans son activité ». Vous aurez la liberté,
vous serez bénis de façon spéciale par Dieu, et l’une de ces bénédictions―eh bien, vous serez heureux ! Parce que vous
avez la liberté ! Comment pouvez-vous être heureux sans la liberté ! Les gens dans ce monde croient qu’ils ont la liberté,
mais ils sont vraiment en esclavage.

Lisez 2 Corinthiens 4 : 4. Cela parle de Satan comme étant le dieu de ce monde ! Cela signifie que ce monde l’adore. Et il
est en esclavage ! Et il ne peut pas vous montrer autre chose que la servitude ! Mais oh, combien ce monde est trompé, et
Satan est celui qui a fait cela !

Verset 18, de Proverbes 29 : « Où il n’y a pas de vision, le peuple périt ; mais celui qui garde la loi, heureux est-il » (King
James française). Cela vous rend heureux et vous donne de la vision ! Et cela signifie vraiment que vous savez comment
gérer les choses dans votre vie. Vous solutionnez vos problèmes ; vous avez de la vision, vous savez où vous allez et vous
savez où Dieu emmène chacun de nous.

Il est dit au verset 4, de Daniel 12, eh bien, laissez-moi lire le verset 3 : « Ceux qui auront été intelligents brilleront comme la
splendeur du ciel, et ceux qui auront enseigné la justice, à la multitude brilleront comme les étoiles, à toujours et à
perpétuité ». Si vous tournez les gens vers la justice, vous allez briller pour toujours comme les étoiles ! Que dites-vous de
cela ?

Mais au verset 4, il est dit : « Et toi, Daniel, cache les paroles et scelle le livre jusqu’au temps de la fin. Plusieurs courront çà
et là ; et la connaissance sera augmentée » (version Darby). Eh bien, vous voyez, ils courront çà et là, et les choses ne vont
pas fonctionner de la façon dont ils le pensaient.

Et, ensuite, au verset 9, il dit : « Va, Daniel, car ces paroles seront tenues secrètes et scellées jusqu’au temps de la fin. » Et
nous avons une brochure qui vous expliquera que ce livre de Daniel n’est plus scellé. Il devait être ouvert seulement, dans
ce temps de la fin, et elle vous montrera pourquoi le monde est tellement rempli de malheur, et comment vous pouvez
remplir votre vie de bonheur, de joie, et viser un grand, un très grand but. Cela ne signifie pas que vous n’aurez pas
quelques épreuves et tests, mais il nous est dit dans la Bible de nous réjouir, même lorsque vous subissez d’ardentes
épreuves, parce que Dieu introduit cela dans votre vie si vous le craignez, et Il va développer en vous le caractère même de
Dieu. Et Il vous accordera un avenir, assis sur le trône avec Jésus-Christ en tant qu’Épouse du Christ, et un Fils même de
Dieu né dans la Famille même de Dieu !

Vous pouvez continuer et voir dans Daniel, chapitre 9, comment Israël a transgressé la loi de Dieu, la loi de Moïse, et Dieu
devait le punir. Il condamne tout Israël, et il se trouve que cela inclut l’Amérique, la Grande-Bretagne et la nation juive, et
quelques autres nations sur cette Terre, mais ces trois-là en particulier parce qu’elles ont reçu des bénédictions spéciales,
et Dieu attend plus de leur part ! Et nous avons de la littérature, notre livre Les Anglo-Saxons selon la prophétie vous
expliquera tout cela, et c’est un livre étonnant.

Mais Dieu dit que nous devons nous détourner de nos iniquités―nous détourner de nos péchés, et nous tourner vers cette
loi d’amour, cette loi de bonheur, cette loi de liberté et cette loi de joie ! Dieu veut que nous soyons comblés de cette vie
abondante ! Il dit qu’Il est venu, le Christ est venu, pour nous combler de cette vie abondante.
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